

Acompañamiento pastoral de los divorciados

*Obispos de la provincia eclesiástica
del Oberrhein (Alemania) **

CARTA PASTORAL

Queridas hermanas y hermanos:

La mayor parte de los hombres buscan la propia alegría personal en el matrimonio y en la familia. El matrimonio y la familia son la célula fundamental de la sociedad humana. Sin embargo, debido a los dramáticos cambios radicales de nuestro tiempo se han roto también numerosos matrimonios y los divorcios han aumentado notablemente.

La difícil situación humana de los divorciados y de los que se han vuelto a casar civilmente después del divorcio plantea a la Iglesia un problema de fondo. En realidad, la alegría y la esperanza, la tristeza y la angustia de los hombres de hoy son también la alegría y la esperanza, la tristeza y la angustia de los cristianos ¹.

Por este motivo, en los últimos dos decenios sínodos, foros diocesanos, conferencias episcopales, consejos pastorales y presbiterales se han ocupado continuamente de este problema. Debido a que esta cuestión

* Ofrecemos a nuestros lectores el Documento Síntesis de estos obispos alemanes, porque aborda un tema de gran interés para no pocos matrimonios y familias. Lo tomamos de *Ecclesia* 2.705 (1994) 26-29. Una segunda parte del mismo Documento, con una explicación más amplia, puede encontrarse en el mismo *Ecclesia*, pp. 30-38. Añadimos también la respuesta de la Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fe, tomada de *Ecclesia* 2707 (1994) 37-38.

¹ Vaticano II, const. past. *Gaudium et spes* sobre la Iglesia en el mundo contemporáneo, n. 1; EV 1/1319.